

Besuch einer Schülergruppe  
aus Sopot/Polen  
im Rahmen des  
Schüleraustausches  
am 23. Mai 2017

Składamy Państwu  
serdeczne podziękowanie  
za

księgiowe przyjęcie  
naszej grupy z Sopotu  
w Waszym pięknym mieście!  
Dziękujemy za wspólny program  
wydarzenia i czekamy na kolejny!

Durch diesen Austausch haben wir eine komplett neue Kultur entdeckt / kennengelernt. Wir haben auch viele neue Freunde kennengelernt, die Sprache war teilweise ein Hindernis doch wir haben dadurch noch längere Freundschaften geschlossen.

Jetzt haben wir unseren Horizont erweitert, wir wissen das wir auch Freunde in anderen Ländern in Europa haben, und das zu wissen ist ein sehr schönes Gefühl.

Kathia

P.S. Never ending friendship ❤

Durch den Austausch mit Sopot konnten wir einen tiefen Einblick in die polnische Kultur bekommen. Wir haben gemerkt, dass die Polen sich nur durch die Sprache von uns unterscheiden, weshalb wir uns sehr gut mit ihnen verstanden haben und viel gelacht haben. Ich hätte gerne noch mehr Zeit mit allen verbracht, da es so witzige und freundliche Menschen sind.

Ich hätte nicht gedacht, dass es möglich ist in so kurzer Zeit so feste Freundschaften zu knüpfen.

Kaja Wilke

Lisa Schreiber

Nadja Arnowitz

Ronald  
Midas Grauel

Simon



być fajne!  
Dziękujemy!!  
Zwierzątka / Fiszki  
Laski

Dziękujemy za możliwość poznania tylu  
ciętnych ludzi i zawarcie, mem nadzieje,  
długich przyjaźni!

Zuzia  
Małgorzata  
Natalia Hańcza

Niesprawiedliwie nas potraktowaliście,  
dlatego tak mocno napisatem

z farsikiem ❤

Filip  
(dobne mordz)

Neli Ade

Jakub

Zuzia Antonina

niespotykanej okazji zwiedzić  
Rostburg, piękne miasto Rostburg  
i Lübeck, niezwykłe miasto hanzeatyckie  
tak bardzo podobne do Gdańskie.

Spacer po Hamburgu, odwiedziny  
na wieży Elbphilharmonie,  
warsztaty w Schlockhausen  
i wiele więcej pozostało na zawsze  
w naszej wspaniałej pamięci.

Dziękujemy założyciel naszej  
młodocianej grupce i koordynatorce  
projektu pani Katarzynie Winstkiej -  
za jej gościnność i wielkie serce !!!

Jagoda Janus-Malinowska

Ewa Grudiewska

Nicolai Wöhn

Mirjam Fauder

Amelia Polkowska Nina Penski

Nadine Eichholz

Es war eine sehr schöne Zeit. Wir haben  
Vieles erlebt und neue Freunde gekonnt.

Laura Carstens

Es ist überraschend zu sehen, wie man in so kurzer Zeit so gute  
Freunde finden kann. Wir haben viele neue Erfahrungen gemacht  
und konnten sehr gute Eindrücke in eine andere Kultur gewinnen.  
Die Polen sind sehr gastfreundlich und haben uns herlichst  
willkommen geheißen. Keiner Meinung nach ist 1 Woche zu  
kurz, da man meint, dass man sich gerade am Ende zusammen-  
findet, sodass ich es leuzugen würde, mindestens 2 Wochen  
zu machen. Außerdem denke ich, dass man mehr Austausche  
machen könnte, wie zum Beispiel mit Frankreich oder Spanien, da  
diese Sprachen auch in der Schule gelehrt werden und es sich  
somit anlielen würde.

Carlootta Brüdersdorf

Wir danken uns

herzlich

Bei

Frau Kasia Winkla

und

Frau Julia Kratz

für die Betreuung

und ihr Herz!

Jagoda Janus-Machiewicz  
Ewa Gorzewska